

Presseverlautbarung

## Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan ist eine disziplinierte Partei: Nur der offizielle Sprecher und seine Assistenten sind zu medienwirksamen Verlautbarungen befugt!

(Übersetzt)

Der Sender „Al-Madāriya“ veröffentlichte am 27.11.2018 einen Bericht auf seiner Website mit dem Titel: „*Ein führendes Mitglied der Nationalen Kongresspartei verlässt diese und tritt der Hizb-ut-Tahrir bei.*“ Im Bericht selbst hieß es: „*Eine Führungsperson der Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan verriet kürzlich, dass ein ehemalig führendes Mitglied der Nationalen Kongresspartei der Hizb-ut-Tahrir beitrug; er bestätigte, dass die besagte Person ehemals zu den prominentesten Führungspersonen der Nationalen Kongresspartei zählte und, dass dieser eine Position in einem wichtigen Ministerium innehatte. Das ehemalige Führungsmitglied der Nationalen Kongresspartei gehöre zu den wichtigsten Islamisten des Landes und sei ferner am Staatsstreich von 1989 beteiligt gewesen. Er fügte hinzu, dass Hizb-ut-Tahrir nach seinem Austritt aus der Nationalen Kongresspartei Lehrkreise im Haus des ehemaligen Ministers durchführte und dies ein schwerer Schlag für das Regime und die Prinzipien für die es steht sei.*“ Auch „Sudan News“ berichtete dies unter Berufung auf „Al-Madāriya“

Wir, von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan bestätigen im Rahmen dieser Presseverlautbarung, dass dieser Bericht nicht der Wahrheit entspricht und kein offizieller Vertreter von Hizb-ut-Tahrir eine solche Erklärung abgegeben hat. Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan ist eine disziplinierte Partei. Nur der offizielle Sprecher und seine Assistenten sind zu medienwirksamen Verlautbarungen befugt! Daher bitten wir all unsere Brüder von den Medien und alle Pressevertreter, den Wahrheits- und Richtigkeitsgehalt ihrer Berichte über die Partei zu prüfen und das Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan in allen mit der Partei zusammenhängenden Angelegenheiten zu kontaktieren. Der Standort und die Kontaktdaten des Medienbüros sind gemeinhin bekannt, trotz dessen möchten wir für Anfragen jeglicher Art erneut an diese erinnern:

Das Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan befindet sich in Ost-Ḥarṭūm, an der westlichen Kreuzung der Straße des 21. Oktobers, Mak Nimr Straße.

Ibrāhīm 'Uṭmān (Abū Ḥalīl)

Offizieller Sprecher von Hizb-ut-Tahrir

wilāya Sudan

